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 WELCOME   副会長 高野 悠 

出村知佳子 様 RI 第 2510 地区 ガバナーエレクト 

(札幌北 RC) 

谷 可奈子 様 千歳ローターアクトクラブ 会長 

古川 隼人 様 〃 幹事 

入口友希智 様 入口浩一郎会員 ご令息 

桑島 正和 様 桑島昌子会員 ご夫君 

桑島 大樹 様 〃 ご令息 

四方 栄子 様 四方信次会員 令夫人 

四方 亜実 様 〃 ご令嬢 

菅原希代加 様 菅原百合子会員 ご令嬢 

村上 泰 様 村上英恵会員 ご令息 

本村千穂乃 様 本村信人会員 令夫人 

 

 会長あいさつ   会長 望月秀則 

皆さん、こんばんは。昨晩、

私は岡山の穏やかな場所

におりまして、昨日からの

千歳は大雪で風も強かっ

たようで残念なことに大阪

からの最終便が欠航にな

ってしまい、羽田に向かい

一晩過ごし今朝８時に千歳空港に着きました。本日は、

そういう意味で足元が悪い中、本例会にたくさんの方々

にご出席頂き誠にありがとうございます。 

そして、今日は第 2510 地区ガバナーエレクトの出村さ

んにもお越し頂きました。今回はプライベートのようなこと

でのご出席です。クラブとしても大歓迎ですし、田口会員

とのネットワークのおかげもあるのかなと思います。 

また、ローターアクトの会長、幹事、そして、本日は会員

のご家族にも親睦活動例会に参加頂いております。 

今朝は女性部会の生理用品配布事業で冨丘中学校

にて配布と設置した後、北斗中学校、東千歳中学校に

も設置して参りました。残り、駒里小中学校を終えたら

終了です。 

また、2 月 18～20 日には、松坂会員、田口会員、岩

室会員が金沢へ向かい能登地震義援金を珠洲 RC に

直接お渡しして頂きました。第 2510 地区にも寄付をし

ています。活動はまだ締め切ってはおらず、2 月 24 日土

曜日には 10 名の会員が街頭募金に参加して頂き、た

くさんの義援金が集まりました。たいへん寒かったと聞いて

おりますが、お疲れさまでした。 

ガバナーエレクトがお越しになっているので、あえて言いま

すと、今年度は何か新しい奉仕を考え実施しようと思い、

また、当クラブは 10 名の女性会員がおり、その構成率

22.7%です。女性ならではの発想で今回は、このような

事業を行いました。とてもいい事業だと考えています。是

非、地区にも広めていきたいと思います。 

本日はボウリング大会、雪見酒例会とハードな一日だっ

たと思います。入口委員長お疲れさまです。ありがとうご

ざいました。 

これにて、本日の会長挨拶とさせて頂きます。 

 

 ビジターごあいさつ    

RI 第2510 地区ガバナーエレクト 出村知佳子 様 

今日はこのようなアットホームな例会におじゃまをさせて頂

くことが出来まして、本当に心から嬉しく思っています。 

そして私が今日おじゃまさせて頂きましたのは、決して立

場からという事ではなく、ずっと千歳セントラルさんにおじゃ

ましようと思っていまして、本来でしたら、もっと早くと思っ

ていましたが、中々予定が叶いませんで、ようやく今日お

伺いできまして、本当に心から嬉しく思っています。 

例会出席状況（2024 年 2 月 27 日） 

会員数 43 名 

会員出席者数 27 名 

欠席者数（内：無断欠席） 16（0）名 

出席計算に用いた会員数 40 名 

出席率 67.50 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数 11 名 

出席者数総計 38 名 
 

前回例会 確定出席率（2024 年 2 月 6 日） 

確定出席率（MU 含む） 70.00％ 

2.50 ％  
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今、望月会長からも素晴らしいご挨拶を頂戴しまして、

学ばせて頂く事ばかりだったのですが、ご存知の方が多い

かと思いますが、私は田

口さんと同期の地区委

員でした。田口さんには

いつもいろいろな場面で

助けて頂きました。今年

度も国際奉仕の財団の

掲げた支援環境事業で、

大変大きなご支援を頂きました。今日は千歳ローターア

クトクラブの会長、幹事も一緒に来て頂いているのですが、

皆様のご支援のおかげで２人には素晴らしい活動をして

頂くことができ、地域に大きな変化を与えてもらいました。

その同じうちわを作ってすぐにお伺いさせて頂き、お礼を

申すところ遅くなりました。本当にご支援を頂きまして有

難うございました。 

手前水で申し訳ありませんが、次年度のガバナーメッセー

ジは、「勇気を出して行動しよう」です。次年度、四方ガ

バナー補佐には、大変お世話になります。よろしくお願い

致します。望月会長のご挨拶をお聞きし、自ら行動され

ていて素晴らしいアクションだと感じました。まさに次年度

のガバナーメッセージとぴったりの活躍、活動をされている

クラブだと思いました。本当に今日は嬉しくなりました。 

今後とも千歳セントラルロータリークラブのアクションが

益々拡がりを見せて、ご活躍頂くようご祈念して、僭越

ですが、ご挨拶とさせて頂きます。本日は本当に有難う

ございました。 

 

 幹事報告  幹事 桑島昌子 

 長泉 RC 井口昭宏会員よりみかんを頂戴しました。 

２月初めに届いたのですが、例会がなかったため冷

蔵庫で保管し、本日皆様にお配りしています。 

 ２月24日（土）「令和６年能登半島地震災害募

金活動」を行いました。当クラブ 10 名、千歳 RAC2

名が参加し 27,736 円集まりました。 

募金は、受け付け継続中ですので、よろしくお願いし

ます。この募金は、松坂会員、田口会員、岩室会員

に金沢に届けて頂きました。当初予定していた募金

額にはまだ達していませんので、皆様お力をお貸し頂

けたらと思います。 

 第 2510 地区「新会員宿泊研修」のご案内 

○ 実施日：4 月 6 日（土）･７日（日） 

○ 開催場所：朝里クラッセホテル 

○ 登録料：20,000 円（1 泊 2 食付き） 

○ 対象者：入会６年未満のロータリアン 

 空港募金箱の浄財について 

理事会で協議し、今年度は日本円を女性部活動

資金、外貨を昨年委託したユネスコへ次年度寄付

予定。両替手数料も高くなっておりますが、浄財の中

からお支払いします。皆さんにご理解頂きたいと思い

ます。 

 金沢を訪問した松坂会員よりこの後一言頂戴します。 

 

 ご報告   松坂敏之 会員 

わざわざ金沢へ行ってきました。皆さんご承知の通り、珠

洲 RC に平蔵歳吉さんという方がいらっしゃいまして、今、

金沢にいるお嬢さんのところに避難されています。１月 1

日午後４時に地震が起こり、しばらくの間不通でしたが、

電話が通じ、安否を尋ね

ました。ちょうど珠洲で、お

子さんお孫さん家族全員

揃っていた時に揺れが来

たようです。それと同時に

電気も消え、水道も止ま

りました。初めは山の方に

逃げたみたいですが、どうにもならないと金沢へ車を飛ば

して、通常であれば２時間程度のところ６時間以上か

かったそうです。何とか無事到着し、皆無事だという事は

聞いていました。いろいろな連絡をしている中で、やはり

顔を見たいという事になり、田口さんに相談しました。顔

を見るだけでも私達は落ち着きます。岩室さんと田口さ

んと行ってきました。行ったといっても慰めるわけでもない

ので、ただ顔を見て、元気かという事だけでした。それと同

時に楽しく沢山お酒を飲んできました。今後どうするか聞

きましたら、珠洲は能登半島の限界の先端ですから、ひ

ょっとして町が復興しないかもしれないという話までありま

した。東日本大震災の時は、津波で復興も比較的やり

やすかったと思います。今回は、町が潰れるかもしれない

という状態です。会長から預かった義援金を珠洲 RC に

お渡しするようにしま

したけれども、今そ

れどころではありませ

ん。みんな金沢に

出てきたり、珠洲に

残ったり、あちこちに

散っています。それ

が 落 ち 着 く ま で に

は、ややかかると思

います。いずれにせ

よ、ロータリーの危

機的状態にありま

す。義援金ですが、

これは私の勝手で

すが、何に使っても
平蔵歳吉様（右）へ珠洲RCへの義援金

を手渡す田口廣会員、松坂敏之会員 
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良いよと話をさせて頂きました。きっと何かの格好でその

義援金が、仲間の輪につながれば、凄く有難いと思って

おります。皆さんいろいろな方面から義援金を頂きまして、

有難うございました。 

 

 各委員会報告・連絡   

女性部 部長 村上英恵 

会長のお話と重複するかもしれませんが、本日、女性部

生理用品配布事業で 4 校中の 3 校（富丘中学校、

北斗中学校、東千歳中

学校）に生理用品の贈

呈をしてきました。富丘中

学校では、望月会長、桑

島幹事、山口会員にご同

行頂き贈呈式を行いまし

た。また「ちゃんと」の記者

にも取材を受けましたので、後日記事にして頂ける予定

です。道新の方は、スケジュールの都合で来られませんで

したが、文章を送り取り上げて頂く予定です。北斗中、

東千歳中では、菅原会員にもお手伝い頂きました。駒

里中は日程を調整中です。運用状況につきましては、

３月中旬に再度学校に出向いて確認し、３月 26 日

の担当例会で報告したいと思っております。天候不良の

影響もあり予定がタイトな中、ご同行頂きました望月会

長、桑島幹事、山口会員、菅原会員有難うございまし

た。 

 

 本日の例会プログラム  

移動親睦夜間例会「雪見酒」 

担当：親睦活動委員会 委員長 入口浩一郎 

 

 乾杯のあいさつ    

次年度 ガバナー補佐 四方信次 

出村ガバナーエレクト、ようこそお出で頂きました。有難う

ございます。実は、昨日長沼ロータリークラブにおじゃまし

てきました。前田利和ガバナー補佐と極力行動を共にし

て、次年度に向けて準備をしていきたいと思います。恵

庭ロータリークラブは新年交礼会に参加させて頂きました

ので報告させて頂きます。昨日は親睦例会で、飲んでい

こうと言われ、すんなり代行を呼んで飲んできました。いつ

もやっている例会場ではなく、清水会員のご自宅での親

睦例会でした。豪邸でした。本当にアットホームで 18 時

30 分～22 時ぐらいまでおじゃましてきました。それぞれク

ラブを回ると違うスタイルでやられていて、違った良さがあ

ると感じております。次年度出村ガバナー年度は、本当

に一生懸命支えるように頑張っていきたいと思います。皆

さん頑張りましょう！ 

 

 P R  

恵庭で活動する絆花の皆さんが３月 23 日（土）に恵

庭市民会館で行う舞台「中山久蔵翁物語」の PR を行

いました。 

 

 誕生日祝  進行：幹事 桑島昌子 

☆井上英幸 会員（1 月 19 日生れ） 

☆岩室秀典 会員（１月 7 日生れ） 

おめでとうございます！ 

 

 ボウリング大会表彰式  

例会前に今年度第２回親睦ボウリング大会が行われま
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した。ご家族含め 19 名にご参加頂き楽しく盛り上がりま

した。 

優 勝 村上 泰 くん 

第２位 入口浩一郎 会員 

第３位 入口友希智 くん 

 

 ニコニコボックス  ニコニコ箱委員会 委員長 星 猛雪 

出村知佳子様よりニコニコを頂戴しました。有難うござい

ます。 

私事で御礼、飼い犬の手術成功、ボウリング優勝・入

賞・好成績、女性部協賛の御礼、次男進級確定、PR

協賛御礼、誕生日祝い、皆様とのご縁に、素晴らしい

好青年に、家族で参加、長女の大学合格など、皆さん

ご協力ありがとうございました。 

髙木昌人会員、石川貴美子会員、村上泰くん、村上

英恵会員、入口友希智くん、入口浩一郎会員、本村

信人会員、井上英幸会員、岩室秀典会員、桑島大

樹様、望月秀則会員、四方信次会員、橋場正人会

員、桑島正和様 

 

 閉会のあいさつ   会長エレクト 臼田 暢 

本日は、会員の皆さんまたご家族の皆さんにお集まり頂

いて楽しいひと時を過ごさ

せて頂きました。そして出

村ガバナーエレクト、わざわ

ざお越し頂きまして誠に有

難うございます。公式かな

と思いましたがプライベート

でという事で本当に有難うございます。次年度是非よろ

しくお願いいたします。ご指導頂ければと思います。私は

会長エレクトを拝命し、今凄く緊張しています。本当に

何からやっていいのか、どうしたらよいのか本当にわかりま

せん。大変なんだなあ、会長はと思います。今日参加い

ただいた皆様方、私も何も出来ないのですが、何とか協

力頂いて、助けて頂きたいのでよろしくお願いいたします。

本日は有難うございます。本日寒い中、ボウリング、例

会と来て頂きまして有難うます。皆さんの益々のご健康

を祈念して乾杯いたします。 

 

 例会・ボウリングスナップ  

本日のニコニコ BOX 合計額 

 

本日のニコニコ BOX 合計額 

65,000 円 

今年度 累計額 950,000 円 
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 次回例会案内  プログラム委員会 委員長 本村信人 

次回例会は、3 月 5 日（火）、オープン例会 通常例

会「卓話 千歳出身女流作家 畔柳二美と私」。講師

は小樽南ロータリークラブ 斎藤仁様です。担当は理事

会。開会点鐘 12 時 30 分。会場はホテルグランテラス

千歳です。 

 

 NEWS ＆ TOPICS  

能登半島地震災害支援募金活動を実施 

２月 24 日、千歳市内のスーパートライアルにて、「令和

６年能登半島地震災害支援募金活動」を行いました。

氷点下の寒さの中、千歳ローターアクトクラブ会員も参

加して、買い物で来店した皆様へ寄付を呼びかけました。

多くの方々にご協力を頂きました。募金は、RI 第 2610

地区珠洲 RC へ寄贈いたしました。 

 

 SCHEDULE  

 

３
月 

水と衛生月間 ■世界ローターアクトの日 ■RID2510 会長エ
レクト研修セミナー ■RID2510 研修・協議会 

５日 
通常例会「卓話 千歳出身女流作家 畔柳二美（くろ
やなぎふみ）と私 講師/地区代表幹事 斎藤仁 様」 
[担当/理事会] ※オープン例会 

12 日 
通常夜間例会「それぞれの職業奉仕」   [担当/職業
奉仕委員会委員長 髙木昌人] 

第４回新会員研修（例会終了後、定例会場） 

19 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に国民の祝日） 

23 日 
RI 第 2510 地区 2024-25 年度会長エレクト研修セ
ミナー/財団・米山セミナー（札幌） 

24 日 
RI 第 2510 地区 2024-25 年度地区研修・協議会
（札幌） 

26 日 
通常夜間例会「女性部事業報告」    [担当/女性部 
部長 村上英恵] 

4 
月 

環境月間 ■春の清掃奉仕活動 

2 日 
通常例会「クラブ協議会/次年度活動方針」 
[担当/会長エレクト 臼田暢] 

9 日 
親睦夜間例会「3RC・千歳 RAC 合同例会」     
[担当/親睦活動委員会委員長 入口浩一郎] 

3RC 合同親睦ゴルフコンペ      

16 日 
移動例会「春の清掃奉仕活動」  
[担当/社会奉仕委員会(A)委員長 四方信次] 

23 日 
通常夜間例会「卓話 講師/千歳市議会議員 渡部
謙太郎様」    [担当/理事会] 

30 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に国民の祝日） 

5 
月 

青少年奉仕月間 ■RI 国際大会 ■長泉 RC 友好クラブ締
結記念日 ■春の交通安全運動 ■長沼国際交流フェスティ
バル（長沼 RC） 

7 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に国民の祝日） 

13 日 長泉 RC 友好クラブ締結記念日（1997.5.13） 

14 日 例会日変更（5 月 17 日） 

17 日 
通常夜間例会「長泉 RC 友好締結記念樹について」    
[担当/友好クラブ委員会 委員長 関根悟] 

21 日 休会（定款第 7 条第 1 節） 

25-29 日 国際大会（シンガポール） 

28 日 
通常夜間例会「RI 第 2510 地区米山奨学生につい
て」    [担当/米山記念奨学委員会 委員長 岩下誠] 

6 
月 

ロータリー親睦活動月間 

4 日 
通常例会「クラブ協議会/次年度の活動概要」 
[担当/次年度理事会] 

11 日 
通常夜間例会「今年度の活動報告①各担当委員
会」   [担当/理事会] 

18 日 
通常例会「今年度の活動報告②各理事、地区委員」   
[担当/理事会] 

25 日 
親睦夜間例会「2023-2024 年度 最終例会」     
※会員家族出席例会 [担当/親睦活動委員会 委員長 
入口浩一郎] 


